

Despaigne pega jonrón por tercer juego consecutivo y llega a 13



El cubano Alfredo Despaigne conectó este viernes su décimo tercer cuadrangular de la temporada y remolcó 2 carreras, pero su esfuerzo fue insuficiente para evitar la derrota de 7-4 de los Halcones de SoftBank ante los Luchadores de Nippon Ham en el Sapporo Dome.

El cotizado toletero cubano, que ha sumando al menos un jonrón en cada uno de sus últimos 3 juegos, pegó en el partido de 3-2 y elevó su promedio a .257 y su total de empujadas a 38, cifra que le permite igualar el segundo lugar de esa categoría en la Liga del Pacífico.

Así mismo, sus 13 vuelacercas lo reafirman como el segundo mejor de ese departamento en el circuito, solo aventajado por el estadounidense Brandon Laird, que también despachó uno este viernes y llegó a 14.

En otros encuentros de la jornada, el venezolano José Celestino López ligó un doble en 5 oportunidades y remolcó 3 carreras para comandar el triunfo de 5-2 de las Estrellas de DeNA sobre los Tigres de Hanshin en el Estadio Koshien de Nishinomiya.

El inicialista criollo igualó el liderato de empujadas de la Liga Central con 37 y redujo su promedio a .317, cifra que lo coloca ahora como el quinto mejor de esa especialidad en el circuito.

En el Nagoya Dome, el cubano Alex Guerrero disparó un dramático sencillo de 2 carreras en el cierre del noveno episodio para contribuir al triunfo de 3-2 de los Dragones de Chunichi, que dejaron en el terreno a las Golondrinas de Yakult.

El poderoso toletero sumó otro sencillo en 4 turnos para aumentar su promedio a .237 y su total de remolques a 23.

Su compatriota y compañero de equipo Dayán Viciado se fue de 4-1, con un doble y una anotada, para mantener su promedio en .287.

El venezolano Ernesto Mejía sonó un imparable en 3 oportunidades y recibió un boleto en el triunfo de 5-1 de los Leones de Seibu sobre las Águilas de Rakuten en el Estadio Kobo de Sendai. Su promedio ascendió a .278.

Por Rakuten, el dominicano Carlos Peguero se fue de 4-0 con un ponche para disminuir su promedio a .277, mientras que el mexicano Japhet Amador se fue de 3-0 con un abanicado para bajar el suyo a .224.

En el Estadio ZOZO Marine de Chiba, el dominicano González Germen retiró en fila a los 3 bateadores que enfrentó en un episodio de relevo en el derrota de 5-4 de los Búfalos de Orix ante los Marineros de Lotte. Su efectividad mejoró a 3.38.

Por Lotte, el dominicano Jimmy Paredes se ponchó en un turno como emergente para reducir su promedio a .155.

En el encuentro restante de la jornada, los Carpas de Hiroshima superaron 7-2 a los Gigantes de Yomiuri en el Tokyo Dome.

Tomado de Béisbol Japonés

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/130853-despaigne-pega-jonron-por-tercer-juego-consecutivo-y-llega-a-13>



Radio Habana Cuba